



## Menjelang Penutupan TMMD Semua Sasaran Selesai Dikerjakan

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.WARTAMILITER.COM](http://WONOSOBO.WARTAMILITER.COM)

Nov 8, 2022 - 11:23



*Program TMMD Sengkuyung Tahap III di Desa Maron Garung menjelang penutupan (H-1) semua sasaran telah selesai dikerjakan baik fisik maupun non fisik. (8/11/2022)*

Program TMMD Sengkuyung Tahap III di Desa Maron Garung menjelang penutupan (H-1) semua sasaran telah selesai dikerjakan baik fisik maupun non fisik. (8/11/2022)



Kapten Inf Iwan Nafarin selaku Danramil 04/Garung dan juga sebagai Pasi Ter menyampaikan dalam pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap III ini mengerjakan sasaran fisik dan non fisik. Untuk sasaran fisik seperti pengerasan jalan berupa betonisasi, pembuatan jembatan, pembuatan senderan, dan pembuatan saluran irigasi.

Sedangkan untuk sasaran non fisik berupa penyuluhan seperti Penyuluhan Bela Negara dan Wawasan Kebangsaan dan Pelatihan PBB bagi Anggota Linmas Desa Maron dari Kodim 0707/Wonosobo, Pelayanan KB Kesehatan jumlah 13 akseptor implan, Penyuluhan tentang Kesehatan Reproduksi dari Dinas Kesehatan Kabupaten Wonosobo, Penyuluhan tentang Generasi Berencana Kebangsaan dari DPPKBPPPA Kabupaten Wonosobo, Pelatihan Pembuatan Pakan Ikan dari Dispaperkan Kabupaten Wonosobo, dan Penyuluhan tentang Pengolahan Sampah Rumah Tangga dari Dinas Lingkungan Hidup Kab.Wonosobo.



Semua sasaran tersebut bisa terlaksana dengan baik sesuai target yang telah ditentukan, walaupun saat pelaksanaan terkendala sering turunnya hujan sehingga kurang maksimal saat pengerjaannya. Akan tetapi itu semua tidak menjadi kendala yang berarti berkat kerja sama semua pihak di lapangan.

Kades Maron Marji menambahkan terima kasih kasih kepada TNI khususnya Kodim 0707/Wonosobo yang telah melaksanakan TMMD di desanya. Banyak manfaat yang sudah bisa dirasakan oleh masyarakat seperti akses jalan penghubung antar desa sudah baik dan bisa dilalui kendaraan roda 4.



Sedangkan non fisik, masyarakat Maron banyak mendapatkan ilmu yang telah diajarkan oleh para narasumber. Ilmu tersebut akan dikembangkan dan ditularkan kepada masyarakat yang lain sehingga mereka juga mengetahui perkembangan ilmu yang ada.

Dan yang paling menggembirakan adalah hubungan emosional antara rakyat dan TNI khususnya Kodim 0707/Wonosobo semakin akrab, hal ini disebabkan selama 1 bulan lebih mulai dari pra hingga penutupan mereka selalu bersama – sama mengerjakan sasaran TMMD, pungkas Kades.